

Deux-Sèvres - Cerizay - Traditionnel concert de Noël dimanche



Les choristes de Ceridièse seront en l'église Saint-Pierre ce dimanche pour leur traditionnel concert de Noël.

Les choristes de Ceridièse seront en l'église Saint-Pierre ce dimanche pour leur traditionnel concert de Noël. Les choristes de Ceridièse seront en l'église Saint-Pierre ce dimanche pour leur traditionnel concert de Noël.

Les choristes de Ceridièse seront en l'église Saint-Pierre ce dimanche pour leur traditionnel concert de Noël.

Ce dimanche 14 décembre à 16 h, les choristes de l'ensemble « Ceridièse » donneront le meilleur d'eux-mêmes en l'église Saint-Pierre de Cerizay pour le traditionnel concert de Noël sur le thème des « Noëls du monde ».

La chorale proposera un voyage familial tout en émotions musicales à quatre voix, avec, pour guide, son chef de chœur Gérard Martin, et le piano magique de Mathieu Le Levreur. « Nous survolerons entre autres l'Ukraine (chant de quête), l'Angleterre, en traversant l'Allemagne, la Belgique, et la Catalogne », expliquent les organisateurs. S'ajouteront au programme Vivaldi, Haëndel (extraits du Magnificat et du Messie) ainsi que le très apprécié Jean-Sébastien Bach avec une cantate de son Oratorio de Noël.

« Les chants traditionnels de Noël de France, qui nous bercent depuis notre enfance, figureront bien entendu à notre répertoire. »

Concert de Noël de Ceridièse : dimanche 14 décembre à 16 h en l'église Saint-Pierre. Entrée : 8 €, gratuit pour les enfants.